# 北方小だより

平成31年2月7日(木) 北方小学校 学校通信 No.11

<mark>き</mark>れいな学校・<mark>た</mark>のしい学校・<mark>が</mark>んばる学校・<mark>た</mark>すけあう学校

児童数発行 カラー印刷 文責 校長 澤野 孝雄

## 節分・立春! 本年度最後の授業参観・懇談会

暦の上では、春がスタートしました。ここ数日は、例年になく気温も高く春を感じさせる日が続いています。\*本校のインフルエンザについては、A型のピークは越えたようですが、油断せずに、引き続き、手洗いうがいの指導を徹底していきたいと考えています。ご家庭でも声かけの方をお願いします。

また、来週の15日(金)には、本年度最後の授業参観と学級懇談会を予定しています。本年度を振り返ると、北方っ子の心と体は大きく成長しました。どうぞ、1年間の成長の足跡を参観いただき、お子さんをたくさんほめてあげてください。宜しくお願いいたします。

### 食育のススメ!

学校給食週間の取組 本校は、1月28日(月)~2月1日(金)まで実施



○1年生は、「給食全部おいしいよ」「カレーライスが好きだよ」など、初めての給食について1年生らしい表現で感謝の気持ちを伝えていました。人参カード!大根カードもかわいいですね。

○3年生は、給食にちなんだカルタづくりをしました。 「給食だ 野菜たっぷり おいしいな」「待ち遠しい 給食時間 こないかな」など、楽しい作品がたくさん できました。調理士さんも楽しんでいます。



〇6年生は、一人一人が手紙で感謝 の気持ちを伝えました。全員が丁寧 な字で心を込めて書いていました。 さすが、6年生です。



○5年生は、調理士さんに感謝の気 持ちを伝えると同時に、自分たちで 考えた夢のような給食のメニューを 考えました。近い将来実現するメニ



○2年生は、たくさんの野菜のイラストに感謝の気持ちを表しました。メッセージカードにしっかり、 大すきな給食についての思いを書いていました。



○4年生は、メッセージカードで感謝の 気持ちを伝えました。また、それぞれの 学級で人気メニューベスト3を掲示しま した。やはり、カレーライスの人気はす ごいですね。「あさりの佃煮」はちょっぴ 炒意外でした?!

•

•

〇なかよし・ハッピー学級は、自画像と メッセージカードを掲示しました。この 2クラスでは、「ハンバーグ、カレーライ ス」などが人気でした。毎日残さず食べ るようにがんばっています。

ューはあるのでしょうか?

#### 体験学習にチャレンジ!七輪&尺八・琴

今月の13日(水)に5年生を対象に伝統文化体験教室が予定されています。日本古来の楽器である琴や尺八を体験する予定です。また、19日(火)には3年生を対象に七輪体験を行います。地域の方をゲストティーチャーとして招き、実際に火を起こす予定です。どちらも豊かな体験活動になることを期待しています。